

Abschied und Dank

Unser allerliebster Sonnenschein

Monika Zeier

18. Juli 1968 – 14. Juni 2015

ist nach kurzer Krankheit friedlich heimgegangen. Wir sind traurig, aber auch dankbar, dass sie so viel Freude in unsere Familien brachte. Durch ihre Art war sie einzigartig.

Rita und Anton Zeier
Beat Zeier
Claudia und Peter Baumann Zeier
Ramona Baumann
Familie Urs Zeier-Dietrich
Verwandte und Freunde

Im engsten Familienkreis haben wir Abschied genommen.

Herzlich danken wir allen, die Monika auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Speziellen Dank an das Wohnheim der Brühlgutstiftung Wohngruppe G, welche Monika einfühlsam und liebevoll all die vielen Jahre betreut haben. Ebenfalls danken wir Herr Dr. Schneidinger für die langjährige medizinische Begleitung.

Herr Pfarrer Stefan Staubli danken wir für die würdige Abschiedsfeier.

Anstelle von Blumen gedenken sie an die Brühlgutstiftung
PC 84-1031-5, Vermerk Monika Zeier

Traueradresse: Rita und Anton Zeier, Waldhofstr. 7/K7, 8400 Winterthur